

Quatre titres pour Cuba à l'Open de taekwondo au Costa Rica



Cuba a gagné quatre titres des cinq possibles au septième Open de taekwondo du Costa Rica, qui s'est disputé à la Cité des Sports de San José.

La compétition qui a octroyé 10 points aux gagnants pour le ranking mondial a vu se couronner les champions du monde de 2013, Rafael Alba et Glenys Hernández, et les médaillés de bronze du monde de cette année -là, Yamisel Núñez et Robelis Despaigne. Ce dernier avait eu la médaille de bronze aux Jeux Olympiques de Londres 2012.

Rafael Alba, 67 kg, a battu en finale le Mexicain Bryan Andrés, alors que Glenys , 73kg , a dominé la Mexicaine Maria del Rosario Espinosa.

Pour sa part, la Cubaine Yamisel Núñez, 53 kg a vaincu la Panaméenne Carolena Salceda et Robelis Despaigne , plus de 87 kg, a battu le Français Omar El Yazidi.

Yania Aguirre, médaillée de bronze mondiale de l'an dernier dans les 49 kilos a perdu en quarts de finale face à la Panaméenne Natalia Stanziola.

Le Mexique avec 8 médailles d'or est en tête suivi de Cuba qui a en remporté 4, la Colombie arrive ensuite avec 2 et les États Unis et le Canada en ont une chacun.



Radio Habana Cuba